

¡AHORROS JUBILATORIOS al alcance de su mano!



En Delaware, casi 150,000 trabajadores no tienen acceso a un plan de jubilación calificado en el trabajo. Delaware EARNNS es un programa estatal que ofrece una forma flexible, segura y sencilla para que todos los trabajadores ahorren para su jubilación, en especial quienes trabajan en pequeñas empresas y no tienen acceso a planes patrocinados por su empleador.

Es su dinero. Pase lo que pase.

30 días después de recibir una invitación para sumarse a Delaware EARNNS, quedará automáticamente inscrito en el programa y una parte de cada cheque de pago se transferirá a su nueva cuenta individual de jubilación (IRA) Roth.

El 5 % de su salario bruto (salario antes de impuestos y otras deducciones) se aportará a su IRA Roth, con un aumento anual automático del 1 % hasta alcanzar un máximo del 10 %.

Su cuenta será una IRA Roth. Las contribuciones a una IRA Roth se realizan después de impuestos y no son imponibles al retirarlas de la cuenta. Las ganancias de dichas contribuciones podrían estar exentas de impuestos si cumple con ciertos criterios del IRS. Puede retirar sus fondos en cualquier momento.

EARNNS tiene una comisión anual basada en activos de alrededor del 0.32 %. Esto significa que pagará aproximadamente \$0.32 por cada \$100 en su cuenta. También se cobra una comisión anual de \$26 (\$6.50 por trimestre). Estas comisiones cubren la administración del programa y los gastos operativos de los fondos de inversión subyacentes en los que se invierten las carteras del programa.

**Tome el
control
de sus
ahorros.**

Puede optar por no realizar contribuciones automáticas o modificar el porcentaje de la contribución en cualquier momento. También puede elegir cómo se invierte su dinero y añadir beneficiarios que heredarán su IRA Roth si fallece. **Para obtener más información y registrarse, visite EARNNSDelaware.com.**

DE EARNS

Preguntas frecuentes



¿Cómo puedo darme de baja del programa si no me interesa participar?

EARN'S es un programa completamente voluntario para empleados. Puede cancelar su participación en cualquier momento. Visite [EARN'SDelaware.com/savers](https://earnswelaware.com/savers), acceda a su cuenta y elija no participar en el programa. También puede darse de baja llamando al **844-609-1784**. Si no se da de baja, su empleador enviará las contribuciones de nómina a su cuenta EARN'S. El dinero que ahorre en esta cuenta será siempre suyo.

¿Cómo sé si me conviene ahorrar o cuánto ahorrar?

Ahorrar ahora puede ser muy beneficioso en el futuro. Delaware EARN'S pretende simplificar al máximo el ahorro para la jubilación. Sin embargo, la cantidad a ahorrar puede variar según sus recursos. De manera automática, lo inscribimos con un porcentaje de contribución del 5 % de su salario bruto. Use nuestra calculadora de ahorros jubilatorios para ver los beneficios de ahorrar en una cuenta IRA Roth y determinar el porcentaje de contribución que mejor se adapte a sus necesidades. Pruébela ahora en [EARN'SDelaware.com/resources/retirement-calculator](https://earnswelaware.com/resources/retirement-calculator).

¿Cómo funciona la inversión? ¿Dónde se guarda el dinero?

Si no hace ningún cambio, la opción de inversión predeterminada para EARN'S es la de preservación de capital (Capital Preservation Option) durante los primeros 30 días, seguida de cualquier ahorro existente y futuro que se destine a la opción de jubilación con fecha objetivo (Target Date Retirement Option) acorde a su edad. Las opciones de jubilación con fecha objetivo ajustan sus respectivas combinaciones de inversiones a medida que se acercan a la fecha de jubilación objetivo. También puede elegir otras opciones de inversión, si lo desea. Puede encontrar más información sobre estas inversiones en [EARN'SDelaware.com/savers/investments](https://earnswelaware.com/savers/investments).

¿Cómo hago retiros de mi cuenta?

Apenas se habilite su cuenta EARN'S, podrá conectarse a Internet y vincular su banco con su cuenta de jubilación. De esa manera, si alguna vez necesita hacer un retiro, puede ir a [EARN'SDelaware.com](https://earnswelaware.com), iniciar sesión en su cuenta y enviar fondos a su banco electrónicamente. También puede llamar al **844-609-1784**. Si desea retirar el monto aportado a su cuenta IRA Roth, puede hacerlo en cualquier momento sin pagar impuestos ni penalizaciones. Es posible que se apliquen impuestos y penalizaciones a los retiros de ganancias.

¿Qué sucede si no queda dinero para contribuir después de que se apliquen impuestos y otras deducciones a mi cheque de pago?

Su participación en EARN'S es voluntaria. No hay problema si en algún período de pago no puede hacer contribuciones por falta de fondos. Podrá reanudar las contribuciones una vez que haya suficiente dinero en su cheque. Si le pagan con propinas, puede pedirle a su empleador que las incluya en su cheque de pago (si no lo hizo ya), para poder aportar fondos a su cuenta de ahorros jubilatorios de EARN'S. También puede realizar contribuciones voluntarias una vez abierta la cuenta conectando su banco en línea o enviando un cheque.

¿Dónde puedo obtener respuestas y ayuda?



[EARN'SDelaware.com](https://earnswelaware.com) es una fuente de información rápida y práctica disponible en cualquier momento. Para obtener ayuda adicional, visite [EARN'SDelaware.com/Resources/Saver](https://earnswelaware.com/resources/saver) o comuníquese con nuestro equipo de atención al cliente llamando al **844-609-1784**. Se ofrece asistencia en más de 300 idiomas.



Tesorera del Estado
COLLEEN DAVIS